

MOINS CING

Journal du SCVM-Diaclasse

Octobre 1971

M'amzelle, m'ame, maissieurs,

Ça y est, on l'a!!! La tant attendue, la seule, lunik, la vraie. Celle qui va permettre à tous de faire paraître sa prose personnelle...

Celle qui va communiquer à chacun les mensonges qui ne vont pas manquer d'être écrits...

Elle est belle, facile à manier, toujours à disposition jusqu'à la fin des siècles.

Aussi docile que le comité... D'un gris comme le temps, ton sur ton, encre à souhait, réglable dans tous les sens, avaleuse de papier 80 gr., digérant les fautes de frappe, sanctifiant les faits et gestes de la section, programmant les activités et tout le tintoin...

Elle n'est pas à l'alcool, mais ne fait pas pour autant partie de la Croix-Bleue.

Vous voyez ce que c'est ? Non ? Alors, vous êtes bouchés ! Sans imagination...

On pourrait ouvrir un concours, tout en étant sûr que les prix ne seraient pas distribués... et le caissier serait content. Il pourrait rentrer dans ses fonds.

Alors, devinez et si vous n'avez pas trouvé, on vous le dira peut-être en cours de route.

A bientôt

Miss Taire

Pique-nique des Familles, Chez-le-Brandt, 19 septembre 1971

Nous nous retrouvons sur le coup de 9 heures à Peseux. Bien entendu, fidèle à la tradition, le président est en retard. Aussitôt, nous embarquons et rejoignons le surplus des affamés à Rochefort. Le trajet est sans histoire et nous sommes bientôt à pied d'oeuvre.

Les grills sont montés, les feux ronflent et les poulets commencent à se dorer la peau du ventre. La famille Binggeli s'occupe des crêpes. Ghislain et sa moitié sont préposés au soufflet et le reste de l'équipe décide

de faire un sort au blanc de circonstance.

Le repas étant prêt, arrive une équipe de pétaradeurs, précédés de toutes les bestioles que la forêt peut contenir...

Pour une belle arrivée, c'enest une belle.

Aussitôt, nous passons à table. C'est le seul moment où le silence règne, car tous les spéléologues sont bien élevés et ne parlent pas la bouche pleine...

A mesure que le niveau des flacons baisse, l'ambiance monte. C'est logique et mathématique.

Ensuite de quoi, nous nous préparons à faire la tournée des caves. Ouais, entendons-nous à visiter la grotte (ce n'est pas un jeu de mot, c'est un r qui manque).

Les grands, les gros, les petits, la belle-mère, les julies et la descendance au grand complet se met au frais. Il y a de la boue pour chacun. On a vu quelques dames profiter de ce bain, paraît-il bon pour la cellulose. Pensez, après un gueuleton pareil...

La visite achevée, nous nous retrouvons sur le terrain de frotte-balle. Après les hymnes nationaux, le tournoi commence et c'est à qui aura les tibias les plus violacés...

Les goals se succèdent. Suisse-Angleterre n'est rien à côté de ce festival. Seul Zim-Kunz semble un peurraide dans ses buts... Les dames ont un jeu de jambes à faire rêver n'importe quel gardien (de Harem). La présidente ri tellement qu'elle en avale presque le ballon, d'où un coup-franc. La belle-mère, encore elle, encourage ses équipiers, tel Luis Mariano entre deux extinctions de voix. La celle du caissier mystifie tout le monde et tire sur le poteau... ça arrive aux meilleurs!

L'arbitrage de Claudine ne prête pas à la contestation. Plusieurs joueurs sont avertis. (un joueur averti vaut 6 jeunes filles de pensionnat; ça fait pas mal de monde). Les soufflets du président sont comme ceux de la ligne 3, ils ont de la peine à s'étirer.

Enfin, la finale est jouée et l'équipe la plus tricheuse fait son tour d'honneur, trophée en tête.

La course au sac a volé bien bas. Les croches-pattes n'étant pas prévus par le règlement, chacun en a profité de n'importe quel côté qu'il soit.

Le tir à la boîte, ouvert à tous, même aux non-incorporés dans l'élite a donné un vainqueur inattendu... De quoi voir venir les tirs obligatoires sans trop de soucis.

L'heure avançant, nous plions bagages, embarquons et rejoignons nos baignoires respectives, non sans se jurer de remettre ça l'année prochaine.

Journées de la SSS, 11-12 septembre 1971

La délégation du SCVN-Diaclose, forte de 2 membres (eh, oui, c'est pas fort), se retrouve au milieu d'autres spéléos suisses à manoïre, col de Jaman. Le brouillard enveloppe la région et toutes sorties dans le terrain sont annulées. Nous faisons malgré tout forte impression par la présentation du travail effectué cette année avec nos amis montreusiens dans la Combe de Naye. Le soir, après la traditionnelle fondue, nous nous équipons pour la visite du Couloir du Suisseau. La montée de nuit aux Grottes du Glacier est longue et nous transpirons...

Un moment de répit avant l'exploration permet de former les équipes. Avec la chance qui nous caractérise, nous partons bon derniers. L'attente à l'entrée du couloir est longue. De guerre lasse, nous allons visiter la Galerie des Sources. Le déplacement en vaut la peine. Reptation, escalade, traversées dans le vide ne manquent pas. D'autre part, nous repérons un couloir impossible à atteindre sans matériel nous donne envie d'y revenir. Vers les deux heures du matin, nous rejoignons nos camarades et prenons le chemin du retour, sous la pluie.

Le lendemain, après la partie officielle, nous nous attaquons au jambon à l'os, non moins officiel... C'est un des côtés agréables de la spéléo...

Après différents échanges de vues, récits d'exploration et autres discussions d'ordre spéléologique, nous nous séparons.

Rolf et Pierre-Marie
(les meilleurs)

Stages spéléo-secours, 25-26 septembre

Le compte-rendu de ces stages n'étant pas parvenu à la rédaction, il est impossible d'en faire écho. Toutefois, nous pouvons signaler l'importante participation de la section. Bravo !

Grand-Fontannet, Vugelles-la-Mothe, 10 octobre 1971

Le temps étant resté au sec (le pauvre) depuis longtemps, nous décidons d'aller jeter un oeil (l'autre) à cette cavité. Sont du voyage : Claudine, son frère, François (ne me dites pas que vous l'aviez deviné), Gilbert et fils, Jean-Jacques, Willy, Rolf, Daniel, Pierre-Alain et Michel.

Après un voyage sans histoire nous arrivons à pied d'oeuvre. Une équipe descend dans le Petit-Fontannet (les modestes) et l'autre dans le Grand.

Le Petit-Fontannet a une entrée sensass, qui se prolonge par un couloir très bas, où se trouvent quelques concrétions. Le tout se termine par un siphon d'un vert émeraude du plus bel effet.

Le Grand-Fontannet est aussi intéressant. De vastes dimensions à l'entrée, nous pénétrons dans un couloir circulant au milieu de cailloux. Arrivés à l'obstruction finale, nous constatons que le travail à effectuer demande plusieurs jours et du matériel spécialisé. De plus, la présence d'eau, doit nous inciter à la prudence, car nous ne connaissons pas la réaction de cette cavité en cas de crue. Il nous faut donc prévoir un plan d'organisation très au point et conséquent à l'observation sérieuse du système hydraulique.

Retour aux bercails, une fois de plus sans histoire...

Lanans, 5 septembre 1971

Une bonne équipe dans plusieurs voitures part très tôt pour Lanans. Pendant le voyage, Jean-Jacques se perd et se paie quelques kilomètres de plus. Arrivés sur place, surprise... Les lieux ont changés, une route passant par là... En quelques mots, Lanans, c'est plein à craquer de concrétions, c'est mouillé, c'est tout en opposition et ça sort à l'autre bout...

quelques impressions recueillies sous terre :

- Rolf : Dites-moi comment faut faire, bande de ...
- Willy: La suite ? C'est par où on est venu...
- Michel: On aurait quand même dû s'assurer...

Tous en parlant de la sortie :

- C'est vachement étroit...

Tous, une fois dehors :

- Fait soif...

Certaines autre exclamations ne peuvent être écrites ici. Pour tous renseignements supplémentaires, s'adresser à ceux qui y étaient et qui se sont reconnus...

Programme d'activités

10 octobre	Vugelles
17 octobre	Cerre les Noroy, avec le STR Tél.: Michel Chabloz 33 33 38
23-24 octobre	Stages Hydro-géologie, Môtiers Inscriptions individuelles: P. Cattin Tél.: PM Calandra 31 52 69
30-31 octobre	Rochers-de-Naye Puits à Neige Tél.: PM Calandra 31 52 69
<u>27 octobre</u>	Rencontre mensuelle Carnotzet, restaurant des Grands-Pins Peseux à 20.00 heures
6 novembre	Au local, matériel
26 novembre	Assemblée générale. <u>Présence indispensable</u> Carnotzet, rest. du Grand-Pin, Peseux 20.00 heures

A bientôt ...

Il est bien entendu que les dates libres peuvent être employée à des expéditions. Nous attendons vos suggestions...



Petits potins, petits popotins

Il paraît que la section possède des piqués et des piqueurs. Cela dépend de quel côté de la seringue on se place...

C'est aussi l'histoire de passer quelques rognés...

Si Monique et Gilbert ont profité de la panne de l'émetteur de la Dôle, un certain soir, que peut-on penser de l'autre soir où la TV était en grève...

Rolf est un type pressé! Il ne peut plus attendre d'être à la maison pour prendre son bain...

Une mauvaise langue nous signale à ce propos, qu'avec sa combinaison jaune, il est plutôt citron-pressé...

A vendre : Siège arrière de Mini, en parfait état de marche. Peu employé. S'adr. : Aux Amoureux du Dimanche.

Lapin est aussi mordu de spéléo que de moto :
Il rampe toujours.

Le comble du boulanger :
Oublier son pain pour le pique-nique.

Le comble de la femme du boulanger :
Etre Ma Mie.
Ouais. D'accord ! j'en ai une sacrée croûte...

Lorsque Zim est rétabli, c'est la voiture qui tombe malade.

Les trois motards du pique-nique auraient pu apporter autre chose que cette espèce de rouquin... enfin, ils ont été quitte de le partager!

On ne voit pas encore assez d'auto-collants sur les vitrines de la région...

L'assemblée générale est aussi faite pour notre ami Bader...

Bernard, le fabricant d'échelles, nous a rendu une petite visite... C'est gentil tout plein, mais nos échelles ?
Merci quand même.

Cette place est réservée pour les commentaires de ceux que l'on ne voit jamais.